
 

本山町教育委員会 議事録 
 

令和元年１１月定例教育委員会  

場所：プラチナセンター 研修室 

 

（１）開会及ぶ閉会に関する事項 

開会 令和元年１１月７日（木） １６時３０分 

閉会 令和元年１１月７日（木） １７時３０分 

 

（２）出席者の氏名 

出席者  教育長   高橋 清人 

     職務代理者 小野 雄基 

     教育委員  溝渕 有香 

教育委員  前田 侯 

教育委員  山内 美香 

 

（３）議場に出席した者の氏名 

       教育次長  右城 有紀 

 

（４）議事・報告 

 

教育長  （高橋教育長挨拶） 

ただ今より、定例会を開会します。（省略） 

本山町教育委員会会議規則第６条の規定により半数以上の参加者で会議が成立

します。本日は４名の委員全員が参加していますので、本日の会議が成立している

ことを報告します。 

続いて、今日の議事録署名人を選任します。前田委員、山内委員にお願いします。

両人は同意願います。それでは続いて議事に入ります。 

 

 

議事内容 

議題 

１．令和元年度市町村教育委員会研究協議会報告について 

 髙橋教育長 本年度は、11 月 5、6 日、鳥取市において第 2 ブロック研究協議会が開催さ

れた。基調講演は、「地域との連携協働による学校づくり」の演題で、教育を

取り巻く環境、これからの社会、学校と地域の連携・協働の必要性・連携の在

り、学校と地域の連携・協働を推進するための組織的・継続的な仕組みの構築

（コミュニティ・スクール）について話された。（資料を基に説明） 

2 日目は、第 1 分科会「人口減少社会における学校と地域の役割」に参加し、

萩市立大島小中学校と鳥取県南部町の報告を受け協議を深めた。（資料を基に

説明） 

本町においては、連携は十分に取れていると考えているが、学校行事等の計

画段階からの参画は出来ていない。協働のうえからも取り組みについて考えて

いかなければならない。 

 

 ２．令和元年度特別支援学級編成計画等について 

  髙橋教育長 来年度の特別支援学級については、本山小学校 1 クラス、嶺北中学校 3 クラ

スを計画している。 

        また、吉野小学校は完全複式となり、教員数が現在の 7 名から 4 名となり大

変厳しい学校運営となる。養護教諭、事務職についても 4 クラス以上が基本と

なるため厳しい状況である。 

 



 

  前田委員  支援員についてはどうなるのか。 

  髙橋教育長 支援員については、町単独であるが今の人数を確保していきたい。 

 

 ３．生徒指導上の諸課題に関する状況について 

  髙橋教育長 まず、長期欠席不登校の状況は、小中学校で 6 人となっており、全国平均を

上回っており厳しい状況。要因は家庭の考え方や人との交流が苦手なことなど

による。 

        いじめ認知件数は、5 件であり現在解消に向けて取り組み中である。 

        （資料を基に高知県の状況を説明） 

 

 ４．その他 

 ①産前休暇等の教諭について報告 

 ②いやな思いをした児童について報告 

 ③今後の行事について参加協力要請。 

・11 月 9 日 吉野小学校 キラキラフェスタ（文化学習発表会） 

  ・11 月 29 日 町指定公開授業研修会（吉野小学校） 

  ・12 月 7 日 本山小学校文化学習発表会・嶺北中学校さくらプロジェクト 

 

 

 

髙橋教育長 その他、何かありませんか。無いようですので、以上をもって本日の教育委

員会を閉会します。 

        次回の委員会は、12 月 6 日 16 時 30 分からとします。 

        以上本日の教育委員会を閉会します。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 


